# 学童クラブ児童の9月の様子



## ◎安全教室(手洗い編)

今月の安全教室は「手洗い」に関して、いつものクリンクリン先生ではなくマオマオ先生がお話してくれました☆学校から帰って来た時、おやつの前など手洗いの機会が何度もあるので、手洗いの大切さをクイズ形式で学びました。その後のおやつの前には、みんないつも以上に念入りに手を洗っていました♪きれいに洗った手を拭くタオルは、毎日忘れずに交換しましょうね!







### ◎醍醐deまなぶくん

今月もみんなお待ちかねの「まなぶくん」。学習ボランティアの大学生のお兄さんに宿題を見てもらいました。その日に学校でわかりにくかった部分や、苦手な部分をしっかり教えてもらい「よかった~!」と喜んでいました。一般のお友だちも参加できるので、宿題を持ってきてね!







## ◎工作くソーマトロープ>

今月の工作は、ソーマトロープでした。裏表の両面に絵を描いてくるくる回すと、2つの絵が合体! みんな不思議な現象に大喜びでした♪おウチの人とも遊んでみてね。







#### **○避難訓練**

毎月第2金曜日は避難訓練の日ですが、子どもたちにも定着してきたようで「今日は避難訓練の日やろう?」と帰ってきます。今、地震がきたらどう行動するか?火災になったらどうするか?毎月みんなで確認し合っています。







## ◎9月のお誕生日会

9月のお誕生日のお友だちは4人でした。

自分で絵を描いた巾着袋とバースデーカードをもらって、にっこり。将来の夢などをインタビューし、みんなでお祝いしました。おやつの後のトムジェリの DVD 鑑賞もみんなのお楽しみ



## ◎委員会活動

今月も上級生たちが色んな委員会で活動しました。新聞制作委員会・ものづくり委員会・図書委員会に加え遠足の打ち合わせと、忙しい9月でした。来月はおいもパーティーの準備に向けてがんばります!







#### ◎遠足

滋賀県長浜市のヤンマーミュージアムに遠足に行きました。一般参加のお友だちも一緒に観光バスに乗って「しゅっぱ~つ!!」バスの中では3年生によるクイズ大会とDVD鑑賞で盛り上がりました。到着してすぐに「もうお弁当?」「おなかすいた~」の声もありましたが、「まだまだ遠足はこれからですよ~」と、体験コーナーを回りました。その後、お待ちかねのお弁当を食べ、午後からはビオトープの周りをタブレットを持ってお散歩したり、展望台に登って景色を楽しみました。お天気にも恵まれあっという間に楽しい1日が過ぎました。帰りは疲れて寝てしまうお友だちもいまし



過ごしやすい気候になってきましたが、子どもたちも授業や行事の準備などで毎日お疲れモード。季節の変わり目で風邪をひいて体調を崩しやすい時期です。体調管理に気を付けてくださいね!

